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Protokollauszug
zur Sitzung des Kultur- und Sportausschusses vom 09.05.2016

Top 8 Anfragen

KTA Drögemüller fragt an, was nach der weggefallenen Olympiabewerbung Hamburgs mit der Sanierung 
der Sportstätten sei. KTA Oesterley erklärt, die Turnhallensanierung werde noch geprüft, die entspre-
chenden Unterlagen liegen vor. Es sei grundsätzlich eine Frage der Fördermittel. Woher diese kommen 
sollen sei noch unklar. Es handele sich um eine geschätzte Größenordnung von insgesamt 3,5 Mio. EUR. 
KTA Reese merkt an, dass sowohl die Stadt als auch der Landkreis Uelzen keine Mittel hierfür hätten. 

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 08.11.2021
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